

Peduli Veteran, Wakawuri Dan Anak Yatim, Kodim Gelar Bhaksos

Wahyudha Widharta - SALATIGA.INDONESIASATU.ID

Dec 14, 2023 - 10:49



SALATIGA-Komando Distrik Militer 0714/Salatiga melaksanakan Kegiatan Bakti Sosial dengan Memberikan santunan kepada Veteran dan Warakawuri serta Anak Yatim Di Wilayah Sekitar Untuk Memperingati Hari Juang TNI-AD Ke-78 Tahun.



Kasdim 0714/Salatiga Mayor Inf Hermanus, mengatakan kegiatan pelaksanaan Bakti Sosial ini merupakan rangkaian Memperingati Hari Juang TNI-AD Ke-78 Tahun. Rabu 13 Desember 2023. Kamis (14/12)



Dengan mengambil Tema “TNI-AD Bersama Rakyat Bersatu Dengan Alam Untuk NKRI ”.Kasdim berpesan kepada seluruh prajurit Kodim 0714/Salatiga, melalui Momentum Hari Juang Kartika TNI-AD Ke-78 Tahun ini agar selalu siap mendukung program pemerintah dan kegiatan yang bersentuhan langsung dengan masyarakat.



Kasdim menambahkan Pemberian santunan ini adalah salah satu bentuk jalinan tali asih, perhatian kita (TNI) pada warakawuri dan veteran yang telah berjuang untuk merebut dan mempertahankan NKRI, Serta tujuan lain kegiatan ini adalah untuk silaturahmi, menjalin komunikasi dan mempererat persaudaraan, dengan mewujudkan dalam satu ikatan keluarga besar TNI yang harus tetap dijaga dengan baik.

Adapun penerima bantuan santunan Veteran 30 orang, Warakawuri 20 orang, Yatim piatu 35 anak serta Fakir miskin 15 orang.

Selanjutnya penyerahan bantuan kepada Veteran dan Anak Yatim Piatu oleh Kasdim beserta Ibu Wakil Ketua Persit KCK Cab XXXV Dim 0714/Salatiga, dan di lanjutkan Foto bersama.

Selain itu, tujuan dari bakti sosial ini untuk mendekatkan TNI dan Rakyat sehingga dalam program TNI selalu di dukung oleh masyarakat, begitu pula kegiatan masyarakat TNI harus tetap dilibatkan.

"Setiap ada kesulitan rakyat tetap TNI selalu siap dan akan membantu rakyat".
Ungkap Pasiter Kodim 0714/Salatiga Kapten Chb Rohzani.

Semoga dengan adanya santunan yang diberikan ini, diharapkan dapat memberikan rasa kesenangan dalam hati anak yatim piatu, jangan di lihat dari harga akan tetapi TNI memberikan untul membatu kekurangan kepada masyarakat yg tidak mampu, Pungkasnya.

Editor:Yudha27